

4/26 授業参観・学年懇談会・PTA 総会

4月26日（金）に、授業参観、学年懇談会、PTA総会を開催いたしました。多くの保護者の皆様に、授業における生徒の活動の様子を見ていただくとともに、担任を始めとする学年職員と情報を交換する場を設けることをねらいとして実施いたしました。授業においては、生徒たちは、個別の学習に取り組んだり、級友と協力しながら学習を進めたりと一生懸命に活動していました。新しい学年がスタートしたばかりで、まだまだこれからのもともありますが、関係性を築いていくことで、より充実した学習が展開されるようにしていきたいと思っています。

また、学年懇談会では、学年としての1年間の取組について説明しました。目指している目標をしっかりと共有して、生徒がしっかりと成長していける環境づくりに努めていきます。今後ともよろしくお願いいたします。

さらに、PTA総会では、新年度の活動内容や予算、執行部役員等が決定しました。今年度も、ボランティアスタッフを募集する形式で活動を進めていきます。まずは、体育大会です。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



【うれしい出来事です】

4月の最後の週には、地域の方から嬉しいできごとを2件教えていただきました。一つは、本校の男子生徒が、地域の方がごみを運んでいたところに、「運ぶのを手伝いましょうか」と声をかけ、手伝ったとのこと。ご連絡くださった方はひどく喜ばれて、そのことを学校に教えてくださいました。もう一つは、本校の女子生徒が、横断歩道を渡った後に、それを停車して待ってくださった車の運転手の方に、深々とお辞儀をして去っていったとのこと。こちらはその運転手の方が「ジンとしました」という思いで、学校に連絡してくださいました。地域の方にご迷惑をおかけする場面もありますが、たくさんの生徒たちが一生懸命「プラスの行動をしよう」と心がけていることが伝わってきました。ご連絡いただきました皆様、本当にありがとうございました。生徒の皆さんも、「思い」が「思いやり」として伝わるよう、「心」が「心づかい」として伝わるよう、「プラスの行動」を意識してほしいと思います。